



Quinto Sábado Cuaresmal 13 de Marzo de 2010

Como suele ser habitual en el tradicional "San Melocotón", la afluencia de hermanos fue la más numerosa de todas las vividas hasta ahora, con muchos invitados y un gran ambiente manatero. Las cuarteleras, poesías, saetas y discursos se sucedían tanto en el almuerzo como en la cena. Se puede decir que se vivió una jornada de cuartel lo mas parecido a un día de Semana Santa. Destacar las palabras que nos dedicó en la cena el invitado del hermano Fernando Alvarez, y las dedicadas por el representante de la asociación Disgenil. Destacar así mismo el magnifico regalo que hizo al Grupo el Hermano Andres, un magnifico marco digital para disfrutar de una manera diferente de momentos manateros vividos por todos.

La merecida pata, está vez fue para el Hermano Presidente, por su labor al frente del Grupo y por la organización de la visita de los usuarios de Disgenil.

Lo que más destacaría de esta jornada en las cumbres del Calvario fue que "Esto cada vez huele mas a Semana Santa"

¡¡¡ Ya queda uno menos para el Viernes De Dolores!!!

Autor: Manuel J. Serrano